

Lampiran 3

LEMBAR PENJELASAN SEBELUM PERSETUJUAN PENELITIAN

Nama Peneliti : Ayu Windasari
Institusi : Universitas Esa Unggul
Judul Penelitian : Pengaruh Edukasi Keluarga Terhadap Kemampuan Keluarga dalam Memberikan Dukungan Terhadap Pasien Dengan Rissiko Perilaku Kekerasan di Puskesmas Kecamatan Kebon Jeruk Jakarta Barat.

Tujuan Penelitian :Diketahui dengan adanya Pengaruh Edukasi Keluarga Terhadap Kemampuan Keluarga Dalam Memahami Tanda dan Gejala Risiko Perilaku Kekerasan.

Memohon (Bapak/ibu/saudara) untuk ikut serta dalam penelitian ini. Penelitian ini membutuhkan sekitar 36 subyek penelitian, dengan jangka waktu keikutsertaan masing-masing subyek sekitar 10 hari.

Saya akan menjelaskan hal-hal yang akan diberkaitan dengan penelitian, yaitu:

A. Kesukarelaan untuk ikut penelitian

Apabila Bapak/ibu/saudara/saudari bersedia ikut berpartisipasi dalam penelitian ini. Bapak/ibu/saudara/saudari diminta untuk menandatangani lembar persetujuan ini rangkap,satu untuk Bapak/ibu/saudara/saudari simpan dan satu untuk peneliti.

B. Prosedur Penelitian

Apabila Bapak/ibu/saudara/saudari bersedia berpartisipasi dalam penelitian ini, rangkap dua, satu untuk Bapak/ibu/saudara/saudari simpan dan satu untuk peneliti, Prosedur selanjutnya adalah Bapak/ibu/saudara/saudari akan mengikuti kegiatan pendidikan kesehatan yang akan dilaksanakan maksimal 2 minggu.

Prosedur selanjutnya adalah setelah mendapatkan persetujuan, maka peneliti dapat melakukan penelitian dengan menekankan etika penelitian yang mengacu pada :

a. *Informed Consent*

- 1) Pada awal pertemuan, peneliti menjelaskan tentang penelitian yang dilakukan.
- 2) Berikut dengan tujuan,manfaat, dan kerugian penelitian kepada responden.

- 3) Setelah responden diberikan penjelasan, peneliti memberikan lembar persetujuan kepada responden untuk bersedia menandatangani lembar tersebut
- b. *Anomity* (tanpa nama)
Pada data yang diinput kedalam SPSS peneliti tidak mencantumkan nama responden, tetapi data tersebut peneliti berikan code.
 - c. *Confidentiality*
Peneliti menjaga kerahasiaan data responden, dan peneliti tidak memasukan data apapun yang bersifat rahasia pada laporan akhir.
 - d. Kejujuran
Pada penelitian ini peneliti jujur dalam pengumpulan bahan pustaka, pengumpulan data, pelaksanaan metode, dan prosedur penelitian.
 - e. Tidak Melakukan Diskriminasi
Pada penelitian ini peneliti menghindari perbedaan perlakuan karena alasan jenis kelamin,ras,suku dan faktor-faktor lainnya.

C. Kewajiban Subyek Penelitian

Sebagai subyek penelitian, Bapak/ibu/saudara/saudari berkewajiban mengikuti aturan atau petunjuk penelitian seperti yang tertulis diatas, bila ada yang belum jelas, Bapak/ibu/saudara/saudari bisa menanyakan kepada peneliti.

D. Manfaat

Keuntungan yang langsung Bapak/ibu/saudara/saudari dapatkan adalah Bapak/ibu/saudara/saudari dengan anggota keluarga yang mengalami gangguan risiko perilaku kekerasan, dapat menurunkan masalah kesehatan mental, memperbaiki kualitas hidup, pengeytahuan, harga diri, dan dapat meningkatkan kepatuhan dan kepuasan terhadap pengobatan.

E. Kerahasiaan

Semua informasi yang berkaitan dengan identitas, subyek penelitian akan dirahasiakan dan hanya akan diketahui oleh peneliti, staf penelitian, hasil penelitian akan dipublikasikan tanpa identitas subyek penelitian.

F. Tanggung Jawab Peneliti Untuk Memberikan Pelayanan Media Responden

Bahwa edukasi akan diberikan secara Cuma-Cuma yang terkait dengan penelitian.

G. Kompensasi

Bapak/ibu/saudara/saudari akan mendapatkan pengetahuan mengenai gangguan risiko perilaku kekerasan serta peneliti akan memberikan souvenir berupa Snack setelah responden mengikuti edukasi.

H. Pembiayaan

Semua biaya yang terkait penelitian akan ditanggung oleh peneliti.

I. Informasi Tambahan

Bapak/ibu/saudara/saudari diberikesempatan untuk menanyakan semua hal yang belum jelas sehubungan dengan penelitian ini, Bila sewaktu-waktu terjadi efek samping atau membutuhkan penjelasan lebih lanjut, Bapak/ibu/saudara/saudari dapat menghubungi peneliti pada no. 089521081996. Bapak/ibu/saudara/saudari juga dapat menanyakan kepada instalasi Puskesmas Kecamatan Kebon Jeruk Jakarta Barat.

Ayu Windasari